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|◆ 建て替え等に関する上申書
平成20年 3月 29日

建て替え等特別検討委員会

当委員会は,前 |り |の委11会で実施 したアンケー トの集計結果では, いまひとつ建

替え推進に踏みり」れtiい ので今一度アンケー トを取 り住民の意見を確認 したいとの

|1的 で、アち llげ られました。

そこで,当委 ili会 として 2月 にアンケー トをとりました。

その結果,|口 1収率717%で建て替えを考えるが595%(自 己使 l‖ 者 +外部居住者

をベースで集計)と なりました。

その結果的は, ほぼ前委 [1会での数
4Fと

変わらないことがわかりました。

今後の方針提示

今|● |,前 1甲 1実施 したアンケー トの結果から平成20年度以降は建て替えを前提とし

た委員会を立ち liげていく必要があると思います。

尚, アンケー トに|口 1答 くださった方の76%以 ilが 50歳以上で60歳以上になると58

3%で今後,高年齢化が進む中で脊意形成には「´
分な時間と手間をかけていかなけ

ればなりません。その反面,逆 に高年齢でもあるので早急に建て替えをお願いした

いとのF｀ も多 く、今後 どの様な方向に進むl~しても

`(な

る委せttttき、轍 の公やヽ全

を設けるなとして規模を大きくして行 う必要があると思います。

建て替えに伴う手続きでは,建て替え検討決議・権利変換計画の認口∫と進んで行

きますが,最初の建て替え推進決議を総会の議案として組合員に賛否を問わなけれ

ば今後,同様に委員会を立ち上げても無意味であると考えます。一一
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〔お願い〕

5月 18日 (日 )

し 会  館

当日出席の方はス

13時 ～16時

リッパをご持参ください。
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